



jueves 10 de julio de 2025

Juan Ignacio Arcos será el presentador del cartel anunciador de la Real Feria de Agosto de Antequera 2025

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde Elena Melero han anunciado el nombramiento de Juan Ignacio Arcos González como presentador del cartel anunciador de la Real Feria de Agosto de 2025. Con este nombramiento se completa el conjunto de protagonistas de la Feria, cuya presentación oficial del cartel tendrá lugar el viernes 25 de julio a las 21:00 horas en el patio del edificio municipal de San Juan de Dios. Arcos, muy vinculado al ámbito cultural, tradicional y devocional de la ciudad, aportará su voz a uno de los actos más esperados del verano antequerano.



El alcalde Manolo Barón y la teniente de alcalde delegada de Fiestas Mayores, Tradiciones y Promoción del Flamenco, Elena Melero, han confirmado el nombramiento de Juan Ignacio Arcos González como presentador del cartel de la Real Feria de Agosto de Antequera del año 2025, completándose así el elenco de protagonistas de las fiestas patronales de este verano.

Juan Ignacio Arcos González (Antequera, 1970) es un vecino muy vinculado a la vida cultural y

tradicional de la ciudad. Trabaja como administrativo en la Unidad Docente del Hospital de Antequera. Desde los años noventa forma parte del Grupo Folclórico Azucena, referencia en la conservación del patrimonio inmaterial antequerano. Además, es esclavo de Nuestra Señora de los Remedios desde hace más de tres décadas, habiendo sido el encargado de realizar su oración en el año 2016.

También ha formado parte activa de la Hermandad de Nuestra Señora del Rocío de Antequera, de la que fue secretario, participando en su coro y siendo pregonero de la romería en 2015, además de presentar el cartel anunciador en 2023. Como belenista, pertenece a la Asociación Noche de Paz de Antequera. Recientemente ha expuesto su faceta artística como pintor de piedras de la playa, especialmente con motivos marianos y rocieros, siendo el autor de la muestra "Madre Piedra" que se expuso en el Espacio Sacristía con el impulso del propio Ayuntamiento.

Con este nombramiento, el Ayuntamiento de Antequera subraya su apuesta por reconocer y visibilizar a personas comprometidas con la vida cultural y tradicional de la ciudad, como es el caso de Juan Ignacio Arcos, quien pondrá voz y sentimiento a uno de los momentos más esperados del calendario festivo local.

La designación de Juan Ignacio Arcos como presentador del cartel anunciador se suma a los nombramientos ya realizados anteriormente: María Rosales como pregonera, Lourdes Moreno como regidora y Alejandro Naranjo como autor de la obra que anunciará la Feria. El acto de presentación del cartel tendrá lugar el próximo



viernes 25 de julio a las 21:00 horas en el patio del edificio municipal de San Juan de Dios. _____

La Real Feria de Agosto de Antequera se celebrará este año del 20 al 24 de agosto, y volverá a ofrecer una programación variada y participativa tanto en el centro urbano como en el recinto ferial, destacando las tradiciones, la música, el folclore y la identidad local.

